

Vergessen & Verloren

Von Alaiya

18. Süß | 21.12.1995

„Ich kann wirklich nicht glauben, dass du keine Schokolade magst“, murmelte Robert, während er genüsslich den Schokoriegel kaute. „Jeder mag Schokolade!“

„Ich halt nicht, Rob“, erwiderte Joanne mit einem Seufzen. „Jedenfalls nicht diese da.“

„Aber es schmeckt doch so gut.“

„Mir nicht. Hol mir eine echte, dunkle Schokolade. Etwas mit Kakaobutter und weniger Zucker. Dann reden wir weiter. Dieses Zuckerzeug ist doch widerlich.“

Robert verschlang den Rest des Riegels. „Jetzt hast du seine Gefühle beleidigt.“

Für einen Moment sah Joanne ihren Freund entgeistert an, dann lachte sie aber los.

„Du bist echt ein Weirdo.“

„Sagt die, die keine Schokolade mag.“